

Speaker Slam: So siegte Neukirchen-Vluyn bei Wettbewerb

21.07.2025, 11:37 Uhr · Lesezeit: 4 Minuten



Dr. Roland Nolte und Hermann Scherer, der die Veranstaltung ins Leben gerufen hat.

Neukirchen-Vluyn. Roland Nolte aus Neukirchen-Vluyn überzeugte die Experten beim Internationalen Speaker Slam. Jetzt geht's für ihn nach New York. Die Details.

Der 8. Internationale Speaker Slam in Wiesbaden am 17. Juli, der mit 218 Teilnehmern aus 23 Nationen einen neuen Rekord aufstellte, wurde für Dr. Ing. Roland Nolte aus Neukirchen-Vluyn zum Triumphzug. Der Neukirchen-Vluyn'er Experte für Unternehmenskultur begeisterte nicht nur das Publikum, sondern sicherte sich auch eine Einladung nach New York City. Noltes Expertise in den Bereichen Führungskultur, Werte und Unternehmenserfolg machen ihn zu einem gefragten Redner. Er präsentierte beim Speaker Slam seine Herangehensweise an die Gestaltung von erfolgreichen Unternehmenskulturen. Das Besondere am Speaker Slam: Die Teilnehmer haben nur 240 Sekunden Zeit, um ihr Publikum zu überzeugen. Eine Herausforderung, die Nolte laut der Pressemitteilung bewältigte.

Seine Performance überzeugte die Jury und das Publikum gleichermaßen. Nachdem er bereits das Silent Speaker Battle® für sich entscheiden konnte, gewann er auch den Internationalen Speaker Slam. Standing Ovationen waren die Folge. Die Veranstalter, Hermann Scherer, das Expertenportal und Germany's Next Speaker Star®, waren von Noltes Bühnenpräsenz und Expertise so beeindruckt, dass sie ihn umgehend für einen Vortrag im Jahr 2026 in New York City buchten. Zusätzlich wurde er zum Germany's Next Speaker Star® 2026 sowie zum Founder Summit eingeladen.

Speaker Slam: Nolte spricht bald in New York



Dr. Roland Nolte ist mittlerweile erfahrener Speaker. (Foto: Justin Bockey)

© JUSTIN BOCKEY HALLO@JUSTINBOCKEY.DE

„Was Wertschätzung und Kultur angeht, sprach er uns allen aus dem Herzen,“ so ein begeisterter Zuschauer, „so macht man Unternehmen wirklich erfolgreich.“ Die Konkurrenz beim Internationalen Speaker Slam war enorm. Unter den Finalisten befanden sich eine ehemalige Top-20-Speakerin von Germany's Next Top Speaker, eine Finalistin des Lapland Arctic Ultra Run, ein ehemaliger Weltmeister im Wingsuit-Fliegen und ein Schauspieler aus dem James-Bond-Film „Spectre“.

Mit dem Doppelsieg beim Internationalen Speaker Slam und der Einladung nach New York City hat Nolte seine Position als einer der führenden Experten für Unternehmenskultur nun weiter gefestigt. Seine Fähigkeit, komplexe Themen verständlich und inspirierend zu vermitteln, macht ihn nach eigenen Angaben zu einem gefragten Redner und Berater, der nun auch international seine Expertise einbringen wird.

Nolte gibt Seminare und Coachings rund ums Thema Unternehmenskultur

Nolte ist promovierter Werkstoffwissenschaftler und Führungsexperte. Er bezeichnet sich als „leidenschaftlichen Inspirateur“. Nach seinem Studium und seiner Promotion an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg war er über ein Jahrzehnt in der deutschen Edelstahlindustrie tätig – mit Stationen in Forschung & Entwicklung, Vertrieb, Produktmanagement, Kundenservice und Produktion. Als Senior Vice President leitete er nach eigenen Angaben zuletzt die internationalen Operations mit rund 1800 Mitarbeitenden an fünf Standorten und trug die Verantwortung für einen Jahresumsatz von rund zwei Milliarden Euro. „Meine Arbeit war stets geprägt von Klarheit, Empathie und dem festen Glauben daran, dass echte Führungsstärke dort beginnt, wo Menschen wachsen dürfen“, so Nolte.

Der Neukirchen-Vluyn'er ist verheiratet, Vater von vier Kindern, und bezeichnet sich selbst als „extrovertiert, authentisch und überzeugt davon: Wer andere inspirieren will, muss selbst begeistert sein.“ Heute gebe er seine Erfahrung weiter – in Seminaren, Coachings und Impulsen rund um Leadership, Unternehmenskultur und menschliche Entwicklung. Seit Jahren engagiert er sich auch im Aktionsbündnis #DasPinkeKreuz gegen den Kiesabbau in der Region.